



# ALIANZA ELKAREKINEZ

## Compromiso de Gipuzkoa por la inclusión social

Hoy Gipuzkoa es un territorio en el que se ha promovido desde las entidades sociales, las instituciones públicas y las alianzas entre ambas, importantes avances en materia de inclusión social.

Sin embargo, la incertidumbre del actual contexto, así como los nuevos retos a los que nos enfrentamos, nos interpelan para que, sobre la base de todo lo que hemos conseguido juntos, renovemos el compromiso de Gipuzkoa por la Inclusión Social.

- Un compromiso que garantice el bienestar de las personas, la disminución de las desigualdades y la mejora de la calidad de vida.
- Un compromiso con el trabajo trasversal, interinstitucional e integral que obtenga el mejor resultado de la variedad de políticas y ámbitos competenciales que estamos implicados.
- Un compromiso que sea inspirador de una nueva visión compartida sobre la inclusión social y al mismo tiempo, orientado a la realidad y por ello, focalizado en actuaciones concretas y evaluables.
- Un compromiso con el mantenimiento de nuestras buenas prácticas, pero necesariamente abiertos a la innovación para no solo hacer más, sino hacerlo mejor.
- Un compromiso con un modelo de atención que reconozca a las mujeres y hombres como individuos con fortalezas y preferencias, y no solo con necesidades y carencias, que las ponga en el centro de la atención: las personas primero.

Por todo ello, las entidades sociales y las instituciones públicas, asumimos un compromiso para desde un acuerdo amplio y con espíritu de colaboración, nos convirtamos en aliadas por hacer de Gipuzkoa un territorio para la Inclusión Social.

*Julio 2022*